

# KWRI

## Wakili Danrem, Kasrem 142/Tatag Buka Kegiatan Pembekalan Kader Warga Terlatih Tingkat Korem 142//Tatag TA. 2023

M Ali Akbar - [SULBAR.KWRI.OR.ID](http://SULBAR.KWRI.OR.ID)

Oct 23, 2023 - 12:00



Mamuju - Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si yang diwakili Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M Membuka langsung Kegiatan Pembekalan Kader Warga Terlatih Tingkat Korem 142/Tatag TA. 2023 bertempat di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Senin (23/10/2023)



Kegiatan ini diikuti oleh 35 peserta terdiri dari Resimen Mahasiswa (Menwa), Satpol PP, Security, Polhut, Palsus lapas. Berlangsung selama 3 hari, mulai tanggal 23 s.d 25 Oktober 2023 dengan tema "Kader Rakyat Terlatih Yang Patriot Dan Cinta Tanah Air"

Para peserta akan mengikuti kegiatan pembekalan dengan materi ruangan dan lapangan yaitu meliputi pembekalan materi pemantapan jiwa nasional, Pancasila sebagai ideologi negara, psikologi lapangan, pengetahuan kesehatan lapangan, navigasi darat, PPM, PBB, penanggulangan bencana, pengenalan materi Wanwil dan Drone.



Dalam sambutannya Danrem 142/Tatag yang dibacakan oleh Kasrem 142/Tatag mengatakan bahwa Pengelolaan sumber Daya Nasional untuk pertahanan Negara bertujuan untuk mentransformasikan Sumber Daya Nasional menjadi kekuatan Pertahanan Negara yang siap digunakan untuk kepentingan Pertahanan Negara melalui usaha Bela Negara, penataan Komponen Pendukung, dan pembentukan Komponen Cadangan.

"Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya pembinaan generasi bangsa dengan pembentukan fisik dan mental melalui dasar-dasar ilmu kemiliteran, sehingga memiliki postur dan tampilan yang berbeda, sebagai bagian dari warga terlatih dalam rangka mendukung Sistem Pertahanan Semesta, dimana TNI sebagai komponen utama dan masyarakat termasuk warga terlatih sebagai komponen pendukungnya dalam upaya-upaya pertahanan Negara Kesatuan Republik Indonesia," tambahnya.



Diakhir sambutannya Kasrem 142/Tatag mengingatkan pentingnya kegiatan ini, seluruh peserta diharapkan bersungguh-sungguh, menyimak dengan baik setiap materi yang diberikan oleh pembina sehingga ilmu yang diperoleh nantinya dapat di jadikan bekal dan dapat di implementasikan kepada masyarakat di lingkungan masing- masing guna mewujudkan cita – cita dalam membangun bangsa dan Negara,” harap Kolonel Hadi